

Anglo American **parte con las obras** de proyecto Los Bronces Integrado

Anglo American inició las obras del proyecto Los Bronces Integrado, iniciativa cuya inversión ascenderá a US\$ 3.300 millones y que apunta a viabilizar la continuidad operacional de la mina Los Bronces, que opera en la Región Metropolitana hace más de 150 años.

Luego de completar su proceso de evaluación ambiental y de obtener los permisos sectoriales correspondientes, la compañía comenzó con las obras que comprenden la primera etapa de este proyecto, asociada a habilitar las nuevas fases del rajo existente.

De ese modo, se accederá a mineral (cobre) de mejor ley y Los Bronces podrá recuperar los niveles de producción que se habían visto afectados por la caída de la ley mineral en los últimos años. Otro de los temas que ha afectado a esta operación es la escasez de agua en la zona, según se ha señalado en ocasiones anteriores.

El proyecto tiene tres partes: nuevas fases en el rajo ya existente; una mina subterránea, cuyo desarrollo depende del término de la ingeniería de detalle y la interacción con la alianza anunciada con Codelco; además del fortalecimiento del sistema de agua recirculada.